



## Förderpreis für Kinder- & Jugendprojekte 2012

# DSA Mag. Thomas Schuster&Team –Spektrum

Geboren 1966 in Salzburg, absolvierte Thomas Schuster die Akademie für Sozialarbeit, gefolgt vom Lehrgang Psychotherapeutisches Propädeutikum in Salzburg und einem Pädagogikstudium in Innsbruck. Nach einem Jahr beim Mobilien Hilfsdienst wechselte er 1987 als Freizeitpädagoge und Sozialarbeiter zum Verein Spektrum und betreute Kinder und Jugendliche in den stationären und mobilen Einrichtungen. Im Jahr 2001 hat er die Geschäftsführung übernommen. Auf seine Initiative geht die theoriegeleitete Entwicklung einer Vielzahl von soziokulturellen Projekten im Stadtteil Lehen zurück. Seit vielen Jahren gibt Thomas Schuster sein Wissen auch als Lehrender weiter, u.a. unterrichtet er an der Fachhochschule Salzburg im Studiengang Soziale Arbeit.

## Über die Stadtteilprojekte

Die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen hat Thomas Schuster von Anfang an begeistert. Ihnen will er Vertrauen, Freude am Leben und Lust auf die Zukunft geben. Neben der Verantwortung für Budget und

Personal im Verein Spektrum ist ihm nach wie vor die Mitarbeit im Projektbüro für soziokulturelle Stadtteilarbeit besonders wichtig. Und die Ideen für neue, aktivierende Projekte als Antwort auf gesellschaftliche Entwicklungen gehen ihm nicht aus. Neben dem „Alltagsbetrieb“ im JUZ Lehen, KOMM Berger-Sandhofer, am Abenteuerspielplatz und im Spielbus, haben Thomas Schuster und sein Team – oft in Zusammenarbeit mit Partnern – weithin sichtbare Projekte auf die Beine gestellt, u.a. die florierende Kinderstadt Mini-Salzburg, die Bücher „vonLehen“ oder das Multimediabil I-Bus. Der Generationen-Dolmetscher „Oida“ bekommt mit den „Generationen-Spielen“ gerade einen Nachfolger.